
 

 

 

 

 

 

常葉小学校同窓会の皆様 
同窓会会費の集金等お世話になっております！ 
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校長 榊原 康夫 

5 月 7 日（火）に行いました常葉小同窓会総会を受け、同窓生のおられるご家庭、または趣旨に賛同

されるご家庭からは、500 円をいただいております。これまでも長らく、入学生や卒業生への祝い品

の他、昨年度は創立 150 周年を記念した上空からの写真付きファイルをいただいております。その他、

教育振興費として、教員への研修に対しても補助をいただいております。 

早川栄二会長がよく口にされる言葉は「教育の町、常葉」です。このような援助を受けられる学校

は昨今、そう多くはありません。手厚い支援に感謝して子ども達のため、学校のためになるよう有効

に活用させていただきます。 

お世話になります！ 

令和６年度 役員         

会 長 早川 栄二  氏            

副会長 佐久間美彦 氏        

副会長 志田 和子 氏          

監  事 安瀬 一夫 氏        

監  事 関口 博義 氏        

監  事 白岩 幸広 氏 

学校運営協議会について 

今年度、第１回目の学校運営協議会は４月２５日に開催されました。 

会長 増田 英子氏、副会長 吉田 勇氏 のもと、幼・小・中のＰＴＡ役員（元を含む）や地域住民

で構成されています。一年間よろしくお願いいたします。 

主な活動年間６回の予定ですが、その間に学校、家庭、地域をよりよくするために皆が集ってテーマ

を決めて話し合う「熟議」も入っています。（８月２０日予定）第１回目から３回目まで、文部科学省の

ＣＳマイスター・ふくしま学校と地域の未来研究所代表の 安斎 宏之氏による講演を受けて協議する

予定です。２回目（７月５日予定）はＰＴＡ役員の方、青少年健全育成市民会議等の地域の方にも入って

いただき協議します。 

 さらに、８月２０日の熟議には多くの方にご参加いただき、子ども、家庭、地域のことをさらによりよ

くするためにどうしたらよいかということを話し合うつもりです。近くなりましたら案内でお知らせい

たします。 

  


